
Interpellanza – Faventia Sales

Al Sindaco Giovanni Malpezzi

All'Assessore alla Trasparenza Andrea Luccaroni

Comune di Faenza

INTERPELLANZA

Oggetto: Faventia Sales

PREMESSO CHE:
• Faventia Sales Spa, è una società per azioni a partecipazione pubblica, proprietaria 

dell’immobile “Ex Istituto Salesiani”. Oltre al Comune di Faenza ne fanno parte la 
Banca di  Romagna,  la Fondazione Cassa di  Risparmio di  Faenza e la Diocesi  di 
Faenza-Modigliana;

• Andrea Luccaroni, candidato non eletto nella Lista “La Tua Faenza” a sostegno del 
Sindaco Malpezzi  ed ora nominato  Assessore  al  Volontariato  e  Associazionismo, 
Trasparenza  e  Partecipazione,  Integrazione  e  Sicurezza,  Polizia  Municipale  e 
Politiche Europee, ricopre tutt'ora la carica di Vice Presidente di Faventia Sales.

CONSIDERATO CHE:
• Faventia Sales ha indetto un concorso nazionale per curriculum, per uno stralcio 

della progettazione per il recupero del complesso dei Salesiani;
• il  concorso  nazionale  è  stato  vinto  dall’ex  socio  dell’Ing.  Luccaroni,  l’architetto 

faentino Davide Cristofani (erano soci dal 2006 al 2009 nello studio Cristofani & 
Lelli);

• ad inizio anno l’Ordine degli Architetti di Ravenna ha chiesto di poter visionare i 
verbali del concorso in modo da conoscere i punteggi dati a ciascun curriculum.

VISTO CHE:
• in  data  3  Giugno  2015  l'Ordine  degli  Architetti  di  Ravenna,  tramite  il  proprio 

Presidente,  ha divulgato  a  tutti  gli  iscritti  una mail  dall'oggetto:  Aggiudicazione 
gara Faventia Sales S.p.a., in cui si comunicava che alla loro richiesta di rendere 
noti gli importi delle offerte pervenute e i criteri adottati per la valutazione delle 
garanzie  richieste  dal  bando,  la  Società  Faventia  Sales  aveva  risposto:  “….  non 
possiamo accedere alla Vostra richiesta di conoscere le singole offerte, richiesta  
che non potrebbe essere accolta neppure secondo procedure pubbliche da parte di  
Enti pubblici, in assenza di specifico concreto interesse giuridicamente tutelabile.” 
Non era stata data alcuna risposta, invece, al quesito posto sulla natura pubblica, 
privata o compartecipata dei finanziamenti che saranno utilizzati per l’espletamento 
dell’intera operazione. Si informava infine che il Consiglio dell’Ordine aveva accolto 
l’invito ad un incontro con i rappresentanti della Società.

SI CHIEDE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE COMPETENTE:
• se ritengono corretta ed accettabile la risposta data dalla Società a partecipazione 

pubblica Faventia Sales alla richiesta dell'Ordine degli Architetti di  rendere noti gli 
importi delle offerte pervenute e i criteri adottati per la valutazione delle garanzie 
richieste dal bando. Non tanto legalmente o giuridicamente, ma nel rispetto degli 



elementari criteri di trasparenza sempre tanto sbandierati;
• perchè non è stata data nessuna risposta al quesito posto dall'Ordine degli Architetti 

sulla  natura  pubblica,  privata  o  compartecipata  dei  finanziamenti  che  saranno 
utilizzati per l’espletamento dell’intera operazione. E se si intende farlo ora;

• se l'Ing. Luccaroni,, vista la sua fresca nomina ad Assessore alla Trasparenza e il suo 
diretto coinvolgimento nella vicenda come Vice Presidente della Società Faventia 
Sales (per di più ex socio del vincitore del concorso), per escludere ogni accusa di  
conflitto di interesse, non intenda interessarsi della vicenda e fornire personalmente 
tutte le risposte del caso, in maniera chiara, dettagliata e trasparente.

Massimo Bosi – Andrea Palli – Maria Maddalena Mengozzi
Consiglieri comunali 

MoVimento 5 Stelle Faenza


